

Letzter Hofgesang im Mai-Wetter

Kalt war es, windig und vor allem nass. Dem Wetter trotzten rund 350 versammelte Sängerinnen und Sänger, die letzten Donnerstag im Zeughausareal nochmals ihre Stimmen erhoben.

Die Zürcher Hofgesänge sind jetzt ein Stück Geschichte. Rund 60 Chöre haben im Mai etwa 150 Höfe heimgesucht, um in schöne und weniger schöne Ecken der Stadt eine besondere Art von Leben zu bringen.

Andreas Diethelm, Initiant der Hofgesänge, hat auch Wünsche an die Zukunft, zum Beispiel die Wiederbelebung des vor Jahren eingestellten städtischen Büros für Innenhofsanierungen. Oder eine Ausbreitung der Hofgesänge in andere Orte. Die Aktion hat jedenfalls begeistert. «Es geht ganz sicher in der einen oder anderen Form weiter», sagt Diethelm. *sr*

Video zum «Zürcher Hofgesang» ca. ab Mitte Juni auf www.hofgesang.ch



Michael Gohl gibt seinem Laudate-Chor und dem Publikum den Einsatz.